



DIALOGO | Los cuatro aspirantes del Frente Amplio dieron sus puntos de vista sobre los problemas del país.

ELIA CASTILLO  
Y ALMAQUIO  
GARCÍA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

#PRIMERFORO

El primer Foro del Frente Amplio por México (FAM), Diálogos Ciudadanos, estuvo marcado por el llamado al PRD a que continúe en el frente opositor, reconocen que los "necesitan" y respaldaron la revisión de las simpatías.

Las dirigencias del PAN y del PRI que encabezan Marko Cortés y Alejandro Moreno, respectivamente, acordaron con su homólogo perredista, Jesús Zambrano, revisar las firmas de apoyo de todos los aspirantes de la oposición.

Con la silla vacía del dirigente perredista, colocada entre los líderes del panismo y priismo, arrancó el foro del frente opositor. En sus participaciones iniciales, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Beatriz Paredes llamaron al PRD a permanecer juntos en el frente opositor, luego de la pausa que anunció el dirigente perredista, Jesús Zambrano en los trabajos del Comité Organizador del proceso luego de que Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera acusaron irregularidades.

# PIDEN AL PRD QUE REGRESE AL FRENTE

XÓCHITL GÁLVEZ, BEATRIZ  
PAREDES Y SANTIAGO  
CREEL LLAMARON A  
JESÚS ZAMBRANO A  
PERMANECER JUNTOS  
EN EL PROCESO DEL FAM

"Jesús, tú y tu partido son indispensables en el Frente. Aquí los esperamos, y estoy convencido de que sabremos conciliar y llegar a los puntos de reencuentro sin lugar a dudas", así abrió su primera intervención Santiago Creel.

En este mismo sentido, la priista Beatriz Paredes señaló que están en un momento crucial en la vida política del país, y llamó al partido

LANZAN  
CRÍTICAS

- 1 • Paredes subrayó que el PRI es un partido que sabe gobernar.
- 2 • Los priistas subrayaron que la impunidad es la que predomina.
- 3 • Usan al gobierno para atacar a los opositores, afirman.
- 4 • La tercera etapa iniciará con los foros regionales con 3 finalistas.

coaligado y con el que construyeron el bloque de contención, a seguir juntos.

"El frente amplio convocado por la sociedad civil, que reunió los partidos históricos de México y el PRD, al que convocamos a que se unan nuevamente, su participación es importante para nosotros en este movimiento" señaló la priista, quien rechazó estar obsesionada con el presidente Andrés Manuel López Obrador porque "es un error histórico por los errores que cometieron...", dijo.

Xóchitl Gálvez se sumó al llamado y tras recordar que trabajó con el dirigente perredista, reconoció que les hace falta. "A Zambrano le digo jefe, porque fue mi jefe de campaña en Hidalgo, por eso te digo Zambrano, nos haces mucha falta".

En tanto, Marko Cortés señaló que, tras una reunión entre las tres dirigencias, acordaron que revisarán las firmas de apoyo de todos los aspirantes a fin de que no haya ninguna duda y así resolver la pausa que los perredistas anunciaron.

"Puedo decir que estamos de acuerdo con el PRD de revisar las firmas de todos los aspirantes, no solamente de aquellos de los que pasaron, sino también de los que no pasaron" señaló el líder panista.

Este primer foro, que servirá de referencia para quienes participen en el primer sondeo de opinión que se levantará del 11 al 16 de agosto y denomina a la terna que contendrá en la tercera y última etapa.

Los aspirantes coincidieron en la inseguridad, la salud, el abandono al campo y el contenido de los libros de texto gratuitos de la SEP son algunos de los temas que requieren solución urgente en el país.

## CONTINÚA PROCESO

5

FOROS REGIONALES SE REALIZARÁN  
EN LA TERCERA ETAPA.

7

DÍAS PARA  
DEFINIR TERNA.

4

MINUTOS,  
PARA HABLAR.